



# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



JUSTO AHORA que los ánimos andan tan volátiles, se dio un extraño **diferendo** entre un grupo de **congresistas de Estados Unidos** que vino a México y la Presidencia de la República.

SEGÚN LA VERSIÓN del republicano **Carlos A. Giménez**, él había concertado junto con el congresista **Michael McCaul** una cita con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pero habría sido cancelada por Palacio Nacional.

EN RESPUESTA, la embajada de México en Estados Unidos, que todavía encabeza **Esteban Moctezuma**, le aclaró al legislador que tal cita nunca existió debido a que no se completó el procedimiento formal para acordarla. Más allá del protocolo, el problema es que tanto Giménez, de Florida, como McCaul, de Texas, son dos voces altamente críticas tanto de México como del gobierno de Cuba en la **Cámara de Representantes**. Y tienen, además, acceso directo al secretario de Estado, **Marco Rubio**.

LOS CONGRESISTAS estuvieron previamente en un encuentro en **San Lázaro** donde fueron recibidos por la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López**, el morenista **Pedro Haces** y el verde **Raúl Bolaños**. Ahí revisaron temas de agenda legislativa que, según dijeron todas las partes, fue de manera cordial.

ASÍ QUE EXTRAÑÓ que se dijera que no los habían



recibido en Palacio por renuencia de la Presidenta. ¿Quién quisiera aprovechar ese incidente para que lleven agua a su molino antimexicano?

• • •

COMO LLUVIA en época de sequía, así recibieron los trabajadores de la **Universidad Autónoma de Sinaloa** los recursos extraordinarios que les envió el gobierno federal.

QUIEN HIZO las gestiones fue el subsecretario de Educación Superior, **Ricardo Villanueva**, luego de que tanto el rector de la UAS, **Jesús Madueña**, como el gobernador **Rubén Rocha Moya**, suplicaran por un salvavidas financiero, pues no tenían ni para pagar la nómina.

DE HECHO, a los trabajadores se les debía la segunda quincena de enero, misma que finalmente ayer les fue pagada. Lo más grave del asunto es que, tanto empleados de la UAS como sus alumnos, afirman que la crisis económica de la institución se debe a la **falta de planeación** y a la **mala administración** del rector Madueña... que responde a las órdenes del gobernador Rocha.

POR AHORA la **SEP** ya los sacó del hoyo; falta ver a quién le piden para pagar la próxima quincena... que es en 5 días.

• • •

POR INCREÍBLE que parezca, el que ya volvió a agarrar hueso con cargo al erario es **Ricardo Peralta**, el polémico ex director de Aduanas y ex subsecretario de Gobernación. Pese a que su salida del gobierno de AMLO fue fulminante, ahora la gobernadora **Lorena Cuéllar** lo nombró titular de la **Casa Tlaxcala**, que está en la CDMX. Más de un tlaxcalteca se pregunta si Peralta siquiera conoce el estado o si se trata de una operación rescate de los damnificados por la caída de **Adán Augusto López**.